

La Felap condamne le silence sur l'affaire des 3 antiterroristes cubains prisonniers politiques aux États-Unis.



Esmeraldas, 18 novembre (RHC).- La FELAP, la Fédération Latino-américaine de Journalistes a rendu publique une résolution de condamnation, adoptée dans la ville d'Esmeraldas, en Équateur, du mur de silence dressé autour de l'affaire des trois antiterroristes cubains prisonniers aux États-Unis.

Le Secrétariat de la FELAP a renouvelé la volonté des journalistes de la région de continuer à travailler inlassablement pour le retour à Cuba des antiterroristes Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero.

La résolution adoptée souligne que les principes des 5 les transforment en symboles de dignité, démontrée tout au long de 15 ans de prison.

La dénonciation, approuvée par des journalistes de l'Argentine, du Chili, du Mexique, de Porto Rico, du Nicaragua, de Cuba et de l'Équateur relève que Gerardo, Ramón et Antonio sont toujours injustement en prison sans avoir permis qu'on les prive de leur dignité.

La FELAP précise qu'après avoir purgé leurs peines, René González et Fernando González se trouvent déjà à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/39521-la-felap-condamne-le-silence-sur-laffaire-des-3-antiterroristes-cubains-prisonniers-politiques-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba